



## IMPARTEN CONFERENCIA CONSERVACIÓN DEL PATRIMONIO CULTURAL DE B.C.

*08 de mayo 2023 TecNM/Mexicali*

Para complementar la unidad de escenario sociocultural de la asignatura de desarrollo sustentable, se impartió la conferencia “Conservación del patrimonio cultural en BC”, por parte del arquitecto Carlos Chávez Reyes, quien es especialista en arquitectura de tierra y conservación de monumentos históricos del INAH en Baja California.

El objetivo es promover en los estudiantes el arraigo cultural e histórico de nuestra localidad y fue coordinado por la docente Graciela Corona Gómez.